

Les travailleurs uruguayens font une grève générale de 24 heures



Montévideo, 14 juillet, (RHC).- Les travailleurs uruguayens à l'appel de la centrale syndicale PIT-CNT, réalisent une grève générale de 24 heures. Selon les organisateurs environ un million de personnes dans le pays suivent la grève.

La Centrale syndicale a lancé un appel à arrêter les principaux services et activités publiques liées au transports, à l'éducation, à la santé, à la justice, au système bancaire, entre autres.

C'est la seconde grève générale organisée en Uruguay après l'arrivée au pouvoir de Tabaré Vázquez, en mars 2015. L'objectif principal est d'obtenir du gouvernement une modification de l'échelle salariale.

Les travailleurs revendiquent aussi un plus grand investissement de l'État dans le secteur public destiné au développement et la fin des coupes dans les programmes sociaux, spécialement dans ceux des secteurs de l'éducation et de la santé.



Radio Habana Cuba